

Cinco países europeos acompañarán negociación con el Eln: Pablo Beltrán

Pablo Beltrán, jefe de la delegación de paz del Eln, dijo a 6AM Hoy por Hoy de Caracol Radio desde Quito, Ecuador, que cinco son los países europeos que acompañarán las negociaciones de paz con el Gobierno Nacional.

“Estamos coordinando el reglamento de la mesa y las primeras decisiones sobre la constitución de un segundo grupo de la comunidad internacional de cinco países europeos (el primero es latinoamericano). De eso hablamos en la mesa en este momento”, manifestó.

Y reveló que los países acompañantes son Alemania, Suiza, Suecia, Holanda e Italia.

http://caracol.com.co/programa/2017/02/10/6am_hoy_por_hoy/1486729218_874140.html